
 

 

 

SOCIÉTÉ DES PARENTS 

DE L’ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ 

Procès-verbal 

Réunion du mardi 8 décembre 2015 à 19h40 
 

Présences 
 
Clément Lapointe, Monique Pouliot, Corinne Sunderman,  
Kathleen Armstrong, Sophie Moffet-Sutton, Bénédicte Létourneau, 
Micheline Spencer, Marlène Dumais, Josée Côté, Manon, Kulay, Claudio Mussuami, Claude 
Viel – Directeur de l’école 
 

Absences : Sylvie Pon 
 

1. Mot de bienvenue 

L’assemblée est présidée par Clément Lapointe.  

1.1  Secrétaire pour cette réunion  

Secrétaire pour la réunion : Sophie Moffet-Sutton 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Josée Côté propose l’adoption de l’ordre du jour.  Appuyée par Corinne Sunderman. 

Adoptée à l’unanimité. 

 

3. Adoption du procès-verbal du 10 novembre 2015 

Monique Pouliot propose l’adoption du procès-verbal du 10 novembre 2015.  Appuyée par 

Kathleen Armstrong.  Adoptée à l’unanimité. 

 

4. Rapport du président  

4.1.  Retour sur le procès-verbal de novembre- explication du don de $2000 fait par 

l’école pour les finissants de juin 2015. 

- $636 pour les toges, glands… 

- $300 don pour la paroisse 

- $696 retraite des finissants (Star of the North) 

- $368 plus les levées de fonds des élèves ont servi à payer la différence des coûts de la 

salle et les autres coûts inhérents. 

Les finissants ont eu à payer $50 par billets pour la soirée. 



 

5. Rapport de la trésorière – Kathleen Armstrong 

5.1. Rapport financier mensuel – 7 décembre 2015 

Compte ordinaire  
Solde en date du 7 décembre 2015    5 488,87 $ 
  
Compte casino  
Solde en date du 7 décembre 2015   22 018,03 $ 
 
5.2. Chèque pour Kathleen – Paiement à In-dey-go de $1 017,00 

Micheline Spencer propose que l’on rembourse Kathleen Armstrong avec un chèque au 

montant de $1017,00.  Appuyée par Josée Côté.  Adoptée à l’unanimité. 

 

5.3. Date du prochain Casino : Janvier, février ou mars 2018. La date sera 

confirmée au mois d’aout 2017. 

 

5.3.1 Déboursement des revenus de Casino : La période est fixée à 2 ans suivant 

la réception des fonds. Nous avons jusqu’au 27 août 2017. Une demande 

d’extension est possible, mais nous devons écrire une lettre et elle doit être 

approuvée par l’AGCL.  Un rapport devra être fait. 

Marlène Dumais propose de préparer une lettre afin de demander une extension pour 

dépenser l’argent du compte casino jusqu’à décembre 2017.  Appuyée par Josée Côté.  

Adoptée à l’unanimité.  

 

Josée Côté propose que $9000 soit dépensé la première année, que $9000 soit dépensé 

la deuxième année et que $4000 soit dépensé pendant les derniers quatre mois.  

Appuyée par Bénédicte Létourneau.  Adoptée à l’unanimité. 

 

5.4. Faire le budget pour l’année 2015 – 2016 

5.5.1. Explications des dépenses du compte casino vs compte ordinaire 

Bénédicte Létourneau propose que nous payions les frais d’inscription pour le Festival de 

théâtre Jeunesse Alberta au coût de $1890 avec le compte casino.  Appuyée par Josée 

Côté.  Adoptée à l’unanimité. 

 

Josée Côté propose que nous payons $6000 pour les frais de sorties avec le compte 

casino.  Appuyée par Manon Kulay.  Adoptée à l’unanimité. 



Josée Côté propose que nous payions $1000 avec le compte casino pour les articles 

sportifs pour la visite des 6e et 9e années lors des journées d’information en mars.  

Appuyée par Corinne Sunderman.  Adoptée à l’unanimité. 

 

Josée Côté propose que nous payions $100 avec le compte casino pour des billets 

d’autobus de transport en commun ETS pour les élèves qui participent à des activités 

parascolaires.  Appuyée par Bénédicte Létourneau.  Adoptée à l’unanimité. 

 

Josée Côté propose que nous payions $100 avec le compte général pour la soirée Taché 

a du Talent.  Appuyée par Marlène Dumais.  Adoptée à l’unanimité. 

 

Kathleen Armstrong propose que nous payions $350 avec le compte général pour une 

activité d’appréciation du personnel de l’école au mois de juin.  Appuyée par Manon 

Kulay.  Adoptée à l’unanimité. 

 

Corinne Sunderman propose que nous payions un maximum de $600 avec le compte 

général pour des cadeaux de fin d’année pour les finissants.  Appuyée par Kathleen 

Armstrong.  Adoptée à l’unanimité. 

 

6. Varia 

7. Date de la prochaine réunion  

Le mardi 12 janvier 2016 à 19h30. 
 

8. Clôture de la réunion 

Josée Côté propose la clôture de la réunion à 21h20. Appuyée par Sophie Moffet-Sutton. 

Adoptée à l’unanimité. 

 

 

 

Ordre du jour préparée par : Clément Lapointe  
Président, conseil d’école de l’école Alexandre-Taché 

 
Procès-verbal préparé par : Sophie Moffet-Sutton, secrétaire de la réunion 

 


